

Suzuki Burgman 400 kommt etwas verspätet zu Euro 5

Suzuki frischt den Burgman 400 auf: Zeitlich etwas verzögert wird der Mittelklasse-Roller zum Spätsommer auf Euro 5 umgestellt. Der umfassend modifizierte Ein-Zylinder-Motor verliert dabei zwei PS und leistet künftig 29 PS, die Höchstgeschwindigkeit steigt leicht auf 135 km/h. Neu sind außerdem unter anderem die serienmäßige Traktionskontrolle und das schlüssellose Start-System. Weitere Modifikationen betreffen unter anderem die Sitzbank und das Instrumentenpanel. Das ABS-System wurde ebenfalls optimiert und wiegt nun etwas weniger. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Suzuki Burgman 400.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Suzuki



Suzuki Burgman 400.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Suzuki
